

Trainingstag 26. Mai 2016

Am Samstagmorgen, pünktlich um 10 Uhr, trafen sich zahlreiche Mitglieder der Jugendriege. Vom KiTu über das Geräteturnen und die Jugi bis hin zur Jugendgymnastik waren alle Riegen vertreten. Schliesslich wollten sich alle optimal auf das kantonale Turnfest im Niederamt vorbereiten.

Gemeinsam machten wir ein lustiges Einturnen in einem grossen Kreis. Anschliessend wurden fleissig Hindernis- und Unihockeyparcours sowie Fachtest Allround geübt. Neben diesen Disziplinen konnten die Turnerinnen und Turner spannenden und originellen Aktivitäten nachgehen. Holzskifahren, Slalomstafetten, Balltransporte und Fangspiele sorgten dafür, dass es den Kindern und Jugendlichen nicht langweilig wurde.

In der Pause durften wir uns mit Riegeln, Früchten und Getränken stärken, damit wir auch in der zweiten Hälfte noch voller Energie üben konnten.

Am Mittag gab es Wienerli mit Brot und Schokolade. Bereits nach wenigen Minuten war alles Aufgetischte aufgegessen.

Am Nachmittag konnten die Trainer, welche nicht passten umgetauscht oder neue bezogen werden. Danach war für viele Kinder der Trainingstag bereits zu Ende. Die Turnerinnen und Turner des Sprungprogramms und der Jugendgymnastik übten noch ihre Aufführungen, bevor sie dann auch in ein erholsames Wochenende starten konnten.